

Der „Weckerlhase“ ist nicht nur lustig anzusehen. Er schmeckt nämlich auch herrlich und ist sogar noch richtig gesund! **Seite 2**

René Namesnik entführte seine Schülerinnen und Schüler auf eine musikalische Phantasiereise, und alle machten mit. **Seite 3**

Die zweite und dritten Klassen der VS3 Ferlach besuchten eine Kunstausstellung und hatten die Möglichkeit selbst künstlerisch aktiv zu werden. **Seite 3**

In der Ferlacher Stadtbücherei konnten die Schülerinnen und Schüler der ersten Klasse stöbern und sich so manches Buch schnappen. **Seite 4**

# EULEN- PRESSE

der VS3

Wo ist die Eule?



Die Eulen-Presse – die Zeitung der Schülerinnen und Schüler, sowie des Kollegiums der Volksschule 3 Ferlach

Nr. 1 – 2019/2020



Mmmh, lecker,  
ein Weckerlhase!

Seite 2



# „Wege entstehen dadurch, dass man sie geht.“

Franz Kafka

## Durch Veränderung nachhaltig die Zukunft gemeinsam verändern. Wissen und Werte professionell weitergeben.

Mit dem Beginn des neuen Schuljahres bin ich die neue interimistische Direktorin des Schulverbundes VS2 und VS3 Ferlach.

Neue Visionen treffen nun auf eine gute Basis. Gemeinsam mit dem gesamten Kollegium starten wir in eine neue Zukunft. Zusammenarbeit mit dem gesamten Schulpersonal, Elternvereinen, Eltern, der Gemeinde, Musikschule und anderen Institutionen sind sehr gut angelaufen und die Ergebnisse lassen sich sehen. Lernen und Menschlichkeit stehen im Vordergrund. Wir alle gemeinsam wollen den Kindern Wissen und Werte für ihr Leben weitergeben.

Aber wie wir alle erahnen können, lebt eine Vision nur dann, wenn wir alle gemeinsam daran arbeiten und gemein-

*Visionen kann man nur dann leben, wenn man gemeinsam daran arbeitet um sie wahr werden zu lassen. Diese Visionen bestehen aus den Themen unserer Zeit: Nachhaltigkeit, Miteinander, Wissen und Werte.*

sam daran glauben. In meiner kurzen Zeit darf ich diese beginnende Veränderung in diese Richtung erleben und Sie werden diese Veränderung spüren.

Die Professionalität meines Teams erlaubt es – Türen zu öffnen. Die Türen zu eben – Wissen und Werte – hinter denen ich voll und ganz stehe. Ihre Kinder sind unsere Vision in der Gegenwart und für die Zukunft. Sie sind unsere Tür – in eine neue Zeit.

Diese kleine Zeitung ist ein Statement für Veränderung, für Innovation. Unsere Kinder, unsere Zukunft haben etwas Mitzuteilen. Im Schulalltag gibt es nicht nur festgelegte Abläufe, sondern auch Abläufe die unsere Schülerinnen und Schüler bewegen und verändern. Bewegung und Veränderung bedeuten Dynamik. Unsere Schulen sind ein Dynamo und dadurch entsteht Energie und Licht. Diese Energie und dieses

Licht soll für Nachhaltigkeit und für ein Miteinander stehen.

Liebe Grüße  
**Elisabeth Maier**

## Der Weckerlhase – mein lustiges Jausenweckerl

Letzten Freitag machten wir in der Schule lustige Jausenweckerln. Als Erstes wusch ich mir die Hände und anschließend legte ich die Zutaten bereit. Dann schnitt ich das Weckerl mit einem Messer auf.

Nun legte ich zwei Scheiben Salami als Zunge ins Brötchen. Danach nahm ich

ein Stück Käse und legte es auf die Salami. Jetzt schnitt ich Gurken in dünne Scheiben, klappte das Weckerl zu und legte die Gurkenscheiben als Augen auf das Brot. Als Nächstes schnitt ich Radieschen auf, ebenso Karotten. Damit gestaltete ich die Augen genauer. Anschließend borgte ich mir eine Frühlingszwiebel aus und schnitt sie

in dünne Scheiben. Diese dienen als Pupillen.

Dann schnitt ich eine Karotte einmal durch die Mitte. Jetzt nahm ich die Karottenhälften und legte sie in die oberen zwei Ecken des Gebäcks. So bekam mein Jausenweckerl Ohren. Nun schnitt ich Karotten, Frühlingszwiebel,

Salat, Radieschen in ganz kleine Würfel und legte ein paar auf die Salami-zunge und einige vor das Weckerl auf meinen Teller.

Fertig war mein „Weckerlhase“!

Viel Spaß beim Nachmachen und guten Appetit ;) wünscht **Valentina Kauer**



Die vierte Klasse der VS3 Ferlach hatte beim „Gestalten“ der Jause ordentlich Spaß. Geschmeckt hat es im übrigen auch ;-)



## Musikalische Phantasiereise

Der Lehrer der 3b entführt seine Schüler auf eine musikalische Phantasiereise. Mit René Namesnik

*„Wenn die Erde sich zu langsam dreht, dann laufen wir so schnell es geht. Dahin wo die Straßen endlos sind und keiner unsere Namen kennt. Lassen nur ein Stück Papier zurück, auf dem geschrieben steht wir sind jetzt weg. Suchen den Moment der endlos ist wir für einen Augenblick Legenden sind!“*

# Kunstaussstellung

**K**unst muss wachsen. Ausstellungen individuell betrachten. Museumsbesuch aus Sicht unserer Kinder. Bildung erfahrbar machen. Intuitives Handeln beim Schaffen eigener Kunstwerke. Unglaubliches kann entstehen. Mut – zum Heranwachsen, sich verändern, größer und an Erfahrung reicher werden.

Einen ganzen Vormittag durften die Kinder der 2. und 3. Klasse KUNST, ohne diese als richtig, falsch, gut oder schlecht zu bewerten, hautnah erleben! Sollten wir uns mit diesen Gedanken nicht auch öfter begeben?

Autorinnen:  
Tina Jäger, Patricia Ludwig



*Der Kreativität wurden kaum Grenzen gesetzt. So hatten die Kinder eine enorme Freiheit bei der Herstellung ihrer Kunstwerke. Es wurden aber auch viele Kunstwerke gemeinsam bestaunt.*

# Leseprojekt der ersten Klasse in der Stadtbücherei Ferlach

**A**m 4. Oktober 2019 war es endlich so weit. Unsere Erstklässlerinnen und Erstklässler besuchten zum ersten Mal die Stadtbücherei Ferlach.

Alle Kinderaugen staunten über die Vielfalt der Bücher- und Spielauswahl. Nach einer informativen Einführung von Frau Anna Gentilini durften sich die Schülerinnen und Schüler selbstständig durch das Repertoire in der Kinderabteilung wühlen. Für unsere Erstleser wurde somit „der Weg zum Buch“ angebahnt und damit die Freude am Lesen geweckt.

Weitere Termine in der Stadtbücherei Ferlach werden folgen. Dafür ein großes Dankeschön an Frau Anna Gentilini.

Autorin  
**Hölbling Cornelia**



*Frau Gentilini hat den Schülerinnen und Schülern alles genau erklärt. Unter anderem auch welche Arten Bücher es gibt.*

# Schwimmtage der VS3 im Hallenbad Klagenfurt

**A**uch heuer hatten wir wieder die Möglichkeit drei wundervolle und lernintensive Schwimmtage mit der „FREDS SWIM ACADEMY“ im Hallenbad Klagenfurt zu verbringen. Mit einem 3-stufigen-Schwimmern-System wurden unsere Schülerinnen und Schüler zum technisch richtigen Brustschwimmen hingeführt und in ihren jeweiligen Entwicklungsphasen altersgerecht gefördert.

Viele Kinder erreichten die Anforderungen für einen Schwimmausweis. Aber alle tankten eine gehörige Portion Selbstvertrauen und Mut.

Autorin  
**Cornelia Hölbling**



*Das war ein tolles Erlebnis. Gefallen hat es allen – wie man sieht!*

## Wir suchen eine Eule!

### Liebe Kinder!

Wir suchen für unsere Eulen-Presse ein Maskottchen. Wenn du gerne zeichnest und Eulen auch so liebst wie wir, dann schnapp dir Stifte und Papier, **lass deiner Fantasie freien Lauf und zeichne eine Eule.**

Sende dein Kunstwerk per Post an die **Direktion der VS 3 Ferlach, Neubaugasse 7, 9170 Ferlach**. Einsendeschluss ist der 20. Dezember 2019.

Vielleicht schafft es deine Eule unter die Favoriten und wird unser ausgewähltes Maskottchen der Eulen-Presse.

Wir freuen uns auf zahlreiche Sendungen und drücken euch die Daumen.

**Das Team der VS 3**

**IMPRESSUM**  
Für den Inhalt verantwortlich:  
VS3 Ferlach  
Redaktion: Cornelia Hölbling  
Fotos: VS3 Ferlach